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La dame qui dit “il y a rien pour les enfants et les ados” et
de l’autre cote le mec qui sort de la piscine avec ses enfants
! On deverse des millions dans ces “quartchiers” alors qu’on
ne donne rien aux campagnes et ils font des emeutes et brulent
tout ! Marre de payer pour la racaille !

C’est insupportable de voir ces gens obtenir la nationalité
française alors qu’ils ne parlent même pas français.

Dans chaque vidéo de Vincent il y a : -« c’est comme partout
en  France  »  -la  boomeuse  qui  cherche  des  excuses  aux
délinquants -le mec en trottinette qui surveille et menace -le
vieux qui a vu son quartier se dégrader au fil des années -
l’abonné de Vincent -le hater de Vincent -le mec qui dit que
tout va très bien madame la marquise

Je  suis  un  vrai  Niçois,  je  suis  parti  a  cause  de  la
délinquance et l’immigration, je suis rester 40 ans a Nice .
J’étais  a  l’Ariane  a  ma  naissance,  j’ai  fais  toute  ma
scolarité puis partie a St Roch étant adulte , puis partie
loin de ce monde de racaille a la campagne . Il n’y avait déjà
plus de Français dans les quartiers en 1990 . Les gens sain
sont partie aussi très tôt, car c’était invivable. Jusqu’en
1985 c’était bien, il y avait très peu d’immigration, puis
après c’est devenu la catastrophe. L’immigration sans retenue
a fait la délinquance, et ce n’est pas a cause de l’argent,
car nous étions pauvre mais nous marchions droit. C’est leur
culture et leur éducation , ils avaient pour la plupart 5 voir
6  gosses  c’était  donc  ingérable.  J’ai  un  certain  Age  je
précise .

Franck Terrier est le héros qui a ralenti la course folle du
camion tueur en 2016 en jettent son scooter sous ses roues. Il
est d une humilité incroyable. On ne parle pas assez de nos
heros

J’ai passé ma jeunesse sur la Côte d’Azur, l’été se passait
super bien, on allait se baigner, sauter des falaises après le
port, on jouait au basket, au volley-ball, au foot, squattait
Cap 3000…et j’avais un bus toutes les heures pour descendre.



Au Moulin, y a maintenant le tramway, des bus ou le TER pour
bouger sur toute la Côte, dire qu’il n’y a rien faire, c’est
des prétextes.

 

“chez nous c’est meilleur vie mais on reste ici” : il y a
tellement de chose à comprendre rien que dans cette phrase

 

Quand  j’étais  enfant  et  qu’à  l’école  on  évoquait  la  cote
d’Azur, on considérait que Nice à proximité de Cannes… C’était
la  Riviera  glamour,  les  beaux  hotels,  les  casinos,  la
promenade des Anglais, un prix du M2 dispendieux … Avec ces
populations  que  nos  différents  gouvernements  ont  laissé
s’installer, c’est devenu une ville avec des quartiers “zones
de non-droit” où la Police va a reculons, étant donné que les
juges  laissent  prospérer  le  trafic  de  drogue  et  libèrent
systématiquement les dealers.

Un  simple  ballon  de  foot,  un  vélo  et  voilà,  c’était  ma
jeunesse. Le seul avantage que j’ai eu par rapport à ces
jeunes, une forêt à proximité. Faut arrêter de dire qu’ils
n’ont rien, c’était le cas de tous les ados de mon époque,
c’est pas pour autant que j’ai tourné mal, moi et mes amis et
que ma jeunesse, je la considère comme pourrie. Et une grande
partie de ma jeunesse s’est passé sans smartphone/portable, PC
et console de jeu vidéo.

Le  truc  avec  tes  reportages  c’est  que  vous  faites  de
l’excellent travail. mais ça me déprime trop de voir mon pays
dans cet état…

  Éducateur , éducateur , les parents ont qu’à commencer à
éduquer leurs gosses et correctement ! Bizarrement moi j’étais
un enfant assez agité plus jeune et je n’ai jamais eu besoin
d’éducateur ou autres pour m’apprendre la vie , ou bien pour
me canaliser, ça c’était le rôle de mes parents ! Pareil on a
toujours étais une famille dans la précarité est toujours on
se serrer la ceinture sans jamais aller se victimiser à dire ”
on n’a pas d’argent , on ne peut pas aller en vacances, on n’a
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pas ci , on ne peut pas faire ça… “Non on prenait et encore
aujourd’hui notre mal en patience plutôt que d’aller crier sur
les  toits  qu’on  n’est  pauvre  ,  malheureux…  Tout  ça  est
pitoyable !!!

“leur payer des vacances …” C’est ca le probleme, les Francais
qui ont de la sympathie pour les criminels et les dealers.

 


